

Football et pédagogie à Creac'h-Gwen

Deux classes du Lycée Cornouaille ont organisé le championnat de France de football féminin UNSS, à Creac'h-Gwen.



Des élèves du lycée Cornouaille chargés de l'organisation du championnat de France UNSS féminin, sous la houlette de Mickaël Pichon.

Photo : Ouest-France

Le projet

De l'art de bien jouer au football et de bien organiser un événement : tel était l'enjeu des championnats de France de football féminin UNSS organisés à Creac'h-Gwen de mercredi à vendredi. Douze équipes (et 250 joueuses), vainqueures de leur championnat interacadémique respectif, s'y sont affrontées pendant trois jours, venues de Sochaux, Bordeaux, Saint-Flour... et même de la Réunion.

« Construire le bénévole de demain »

C'est là que sont exprimées les vertus pédagogiques du projet. Car, pour accueillir tout ce beau monde venu parfois de loin, Mickaël Pichon, directeur départemental de l'UNSS, a décidé de confier les rênes de l'organisation à deux classes du lycée Cornouaille, dont les élèves suivent la spécialité Éducation physique, pratiques et culture sportives (EPPCS), 46 lycéens répartis en commissions allant de la gestion de l'hébergement à la restauration, en passant par la

communication ou le volet purement sportif. Sans oublier la gestion du budget.

C'est l'une des problématiques qu'ont dû gérer Nathan et Victor, membre de la commission communication et animation. Ils ont imaginé un concours de jonglage et de l'acrobranche « pour la détente » et surtout des pulls bleu pastel siglés UNSS par À l'aise Breizh. « Il a fallu trouver la société, négocier les prix, choisir le design pour qu'ils puissent être portés dans la vie de tous les jours... », détaillent les deux amis.

Qu'en ont-ils retiré alors que la compétition n'était pas tout-à-fait terminée ? « C'est cool, on est entre potes et on a l'impression d'être capables de faire des choses en partant de rien et avec un budget restreint. Si ça se passe bien, c'est aussi un peu grâce à nous. Cela donne envie de s'investir », sourient les deux compères.

C'est là toute la portée du slogan de l'UNSS, « Pour les jeunes, par les jeunes », et des objectifs de la spécialité EPPCS : « Construire le bénévole de demain », souligne Mickaël Pichon.